
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜熊本県へ行ってきました＞ 
衆議院選挙が行われて政治活動を控えている

間に熊本県へ視察に行って来ました。印西市議会

議員にさせて頂いてから「全国災害ボランティア

議員連盟」に加入しています。この組織は国会議

員から県会議員、市町村議員で構成されている団

体で党派を超えた任意団です。実際は災害発生時

より支援活動をメインに行っていますが。毎年１

回過去に起ってしまった被災地に赴き現状につ

いて災害時の問題点等をヒアリング等を行って

います。 
今年は、熊本地震の被災地に赴き災害対応や今後の改善等をヒアリングしてきました。

今回は全国から３１名の方が集まりました。まず、西原村役場にお伺いして実際に陣頭

指揮された村長さんから災害直後の対応から現在に至るまでの対応と課題についてお

話を伺いました。特に住民の安否の確認の苦労や救援物資の配付とその課題について、

現在での課題等をお聞きしました。 
続いて実際に被災された当時の区長さん（こちらで言えば町内会長）と家屋を全壊し

てしまった被災者から当時の話やこれまでも苦労を話して頂きました。ここで思った事

は、役所の方はいろいろ対応を「これはこうした、こういう苦労があった」と話しをお

聞きしましたが、実際に被災された方と対応されて方との思いのギャップがかなりある

ようでした。ただこれは、対応されている方の対応

が悪いわけではなく、実際に被災されて方の規模や

範囲がとても大きい事で対応仕切れていないように

思われました。また、その時議員は何をやっていた

かをお聞きしましたがあまりいい返事を聞く事が出

来ませんでした。 
その後、実際の仮設住宅を見せて頂きました。3.11

以来仮設住宅もいろいろ研究されていました。 
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２日目は、熊本県民テレビ報道部にヒアリングに行き

ました。被災当時の事を報道部の方に話をお聞きしまし

た。被災当時から時間が経過して行く過程での報道の難

しさ、被災された方の状況の変化等をいろいろお聞きし

ました。今は熊本地震が風化しないようにローカル局と

してどう対応して行くかが課題との事でした。 
今回の視察で際個人で行くことが出来ない所やお話を

聞く事が出来ました。 
まず思った事は、市や県、国の対応と実際に想定対処案

を事前に検討しても、どんなに備えても、災害対応につ

いて十分という事がないと思いました。この視察の結果

を市へも報告して市の対応の改善に努め行きます。 

＜印西市戦没者追悼式に参列して来ました。＞ 
11 月 9 日印西市で「戦没者追悼式」が行われました。議員になってから初めて印西市で

も追悼式が行われている事を知り、また市内でも約７００名もの戦死者がでている事も

この追悼式で知りました。我家も父の兄弟が２人レイテ島というところで戦死しお墓に

は私の祖父がとても大きな墓石を作っています。もう祖父も父も亡くなってしまい、当

時の叔父達の事は仏壇に飾ってある写真が唯一の記憶になっています。 

本日参列されている、もう白髪になられている方や腰が曲がってやっと歩いているご家

族の方々にとっては７０年たった今も戦死されて方については鮮明に残る記憶のまま

であるのではないでしょうか？ 

追悼式にて、遺族の方が「記憶が風化しないように」と話していましたがまったくその

通りで、どのようにどしていくのがいいかとても考えさせられました。 

とにかく戦争というものが二度とおこらぬように努力すべきではないかと思いました。 

＜「おさがりマルシェ」開催！！＞ 
「おさがりマルシェ」とは、印西市は不用品の再利用を推進することによるゴミの減量

化と、子育て世代の経済的負担を軽減することを目的として、子ども服のリユース事業

「おさがりマルシェ」を実施します。（参加条件がありますので注意してください） 

詳しくは印西市ホームページをご覧ください 

日時 １１月２５日 10：00～11：30、13：00～14：00（なくなり次第終了） 

場所 中央駅前地域交流館 1 号館 1 階 ゆうぎ室 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けできな

いでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバッ

クナンバーをホームページよりダウンロードできるようにし

ています。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は右記のＱＲコードを 

読み取ってサイトより参照してください。   

 

行政相談について   
おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。市民

の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 
日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽にご

相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 
『稲葉たけし』後援会のご案内 
共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募集し

ております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押しを心より

お待ちしています。 

 

編集後記：あっという間に秋が通り過ぎ冬に向かってまっしぐら。朝はとても寒くなってきました。 
印西市議会も１１月１５日に１２月議会の一般質問の〆切日となっています。私も現在質問の内容を精査してい

る所です。決定次第報告させて頂きます。今年もあと２か月となってきました。 
まだ、１１月ですがとてもあわただしく過ごしているのは、年のせいでしょうか？(笑)  稲葉 たけし 


